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Conditions spécifiques de vente pour l’Europe (CGV) 
 
 

• Pour ce concert, afin de sécuriser la billetterie, les billets achetés seront uniquement disponibles à 
l’approche du concert sous forme de billets digitaux (billets à télécharger via l’application de votre 
distributeur et à présenter sur votre smartphone). 
Afin d’assister au concert, il sera donc impératif de posséder un smartphone et de télécharger 
l’application conseillée par votre distributeur de billets. 

• La mise à disposition de vos titres d’entrée sur l’application de votre distributeur agréé (via votre 

compte client) sera effective quelques jours avant le concert. 

• Lors d'une arrivée en groupe, le titulaire de la commande (d’un compte distributeur autorisé 

uniquement et indiqué sur les billets) devra être accompagné de tous les personnes bénéficiaires des 

titres d’accès composants celle-ci pour accéder à la salle.  

• Arrivé à l’évènement, chaque détenteur de la commande doit être en mesure de fournir une pièce 

d'identité (permis de conduire, passeport, carte d'identité nationale) avec son billet et son courriel de 

confirmation de commande. 

• L'achat de votre billet constitue une licence personnelle, mais révocable et demeure en tout temps la 

propriété du promoteur. 

• Les billets sont vendus par le promoteur directement au consommateur. Tous les achats de billets 

seront contrôlés. S'il existe un soupçon que des billets soient achetés par des traders professionnels ou 

ce qu'on appelle des « revendeurs de billets », des « vendeurs au marché noir », des « courtiers en 

billets » ou des « agents de billets secondaires » non autorisés, cela sera considéré comme un non-

respect des conditions générales de vente et ces billets pourraient être annulés à la discrétion du 

promoteur. En acceptant ces conditions générales de ventes, vous confirmez que vous êtes un 

consommateur. 

• Votre ou vos billets deviendront IMMÉDIATEMENT INVALIDES s'ils sont revendus OU PROPOSÉS À LA 

REVENTE, à moins que la vente ne se fasse par l'intermédiaire de la plateforme officielle de revente de 

billets entre fans. Les billets vendus via des tiers et d'autres points de vente non autorisés, y compris 

les sites d'enchères en ligne, ne seront pas valables ou admis en salle. La revente d'un billet (autre que 

par le site de revente officiel, à la même valeur nominale) le rend invalide et peut entraîner un refus 

d'accès à l’évènement. 

• Les ventes de billets sont limitées à un maximum de 6 par transaction et par client. 

• Seuls les billets achetés auprès d'agents de billetterie agréés sont valables pour l'admission. La salle se 

réserve le droit de refuser l'admission si toutes les conditions susnommées ne sont pas respectées. 

• Les moins de 16 ans doivent être accompagnés d'un adulte. Pas d'enfants de moins de 5 ans accepté 
en salle.  

• Vous devrez vous conformer à toute réglementation locale Covid 19 requise au moment du concert. 

  



European Terms and Conditions (T&Cs) 
 

 

• Your ticket(s) are Digital tickets that will be delivered in the lead up to the show via an app.  

• Your ticket(s) will be delivered via your retailer’s app connecting to your customers account a few days 

before the event.  

• When arriving in groups, the lead purchaser (the name specified as the account holder on an official 

ticket seller website and indicated on the tickets) must be present in order for the whole party to enter 

the venue. All members of the party should enter the venue at the same time.   

• In order for tickets to be valid, on arrival at the show the lead purchaser must be able to provide all of 

the following items alongside their ticket(s):   

a. Valid photo ID (Driving licence, passport)  

b. Booking confirmation email   

• Your ticket purchase constitutes a personal, revocable license and, at all times, remains the property of 

the promoters.   

• Your ticket(s) are sold by the promoters directly to you the consumer.  Any tickets purchased by 

businesses or traders in breach of the terms and conditions of ticket sale will be cancelled. By 

accepting these terms and conditions you confirm that you are a consumer. 

• Your ticket(s) will IMMEDIATELY BECOME INVALID if resold OR OFFERED FOR SALE unless the sale is 

through the official ticket agent fan to fan exchange. Tickets sold via third parties and other 

unauthorized outlets, including online auction sites, are not valid for admission. The resale of a ticket 

renders it invalid and may lead to refusal of entry.  

• Ticket sales are limited to a maximum of 6 per customer.  

• Only tickets purchased through approved ticket agents are valid for admission. The venue reserves the 

right to refuse admission.  

• Children under 16 must be accompanied by an adult. No children under 5 are allowed. 

• You may be required to comply with any local Covid 19 regulations required at the time of the concert. 

 


